

355. Paris, Mardi 28 avril 1840, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Collection : [1840 \(février à octobre\) : L'Ambassade à Londres](#) - [Voir les autres notices de cette collection](#)

```
","author_name_items":"Auteurs","author_size_items":"16px","title_size_items":"16px"}}, new UV.URLDataProvider()); /* uvElement.on("created", function(obj) { console.log('parsed metadata', uvElement.extension.helper.manifest.getMetadata()); console.log('raw jsonld', uvElement.extension.helper.manifest.__jsonld); }); */ }, false);
```

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

5 Fichier(s)

Les mots clés

[Ambassade à Londres](#), [Diplomatie](#), [Politique \(Internationale\)](#), [Réseau social et politique](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.

Présentation

Date1840-04-28

GenreCorrespondance

Editeur de la ficheMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Incipit[J'ai [?] hier Ellice au bois de Boulogne et je l'ai retrouvée à dîner chez Rothschild. Il y avait les ambassadeurs.

PublicationLettres de François Guizot et de la princesse de Lieven (1836-1846), préface de Jean Schlumberger, Paris, Mercure de France, 1963-1964, vol. 2, n° 401/98

Information générales

LangueFrançais

Cote970-971, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 4

Nature du document Lettre autographe
Support copie numérisée de microfilm
Etat général du document Bon
Localisation du document Archives Nationales (Paris)

355/ Paris mardi le 28 avril 1840 070
10 heures.

ordres de
jamais
telle personne
mais j'aurais
un peu de
opinion sur
à l'académie
à venir dans
Mais celle
de M. Millington
et l'on a
il prouve
autres parties
sont de tout
un rapport
à fait si j'ai
la était in
convenant
la repassant
en son état

J'ai vu hier M. de
Montigny chez les
dix de M. de
les académiciens. M. de
Lafayette a fort bon air, et il s'exprime
bien. il m'a fait le récit de toute
cette affaire de souffrir. naturellement
il défend l'Académie; il a une bon
palme, ses propos ne sont
sur le sujet de son
sérieux. il est cependant
qu'il pourra se porter à la
de l'Académie, mais il doute qu'il
conviendrait de l'Académie. au
jourd'hui il est un peu de nouvelles
qu'on attend de M. de
sont et au fait un
M. de Lafayette il a fort
un rapport de son
sérieux le récit d'un

populaire, mais il n'y a aucun
rien d'officiel.

il y a un recueil de nos illustrations
mais de chant alleluia pour nous
par du côté de l'accompagnement j'ai ajouté
à 10 1/2 pour nous une cassette,
chaque semaine d'écouter dans un
lit et un album pour nous à l'usage
qui me demandent un moment
surtout. j'ai été pu il y avait
quelque chose d'incompréhensible
depuis le Dip récemment pour
l'avoir guéri. j'ai vu, il avait
un peu de parole, à peu près de rien,
ou du rhabarbar. il a l'air
dans l'œil. il n'est pas Dip un
peu en contradiction avec les;
Dip nous agit, selon les paroles
venant de haut. Sables, selon
ses instructions écrites. ces ut
lors différents. cela a été vu

qui il est parfaitement évident de
vous recommander de ne jamais
rejeter à aucun autre point
dans les journaux, mais j'ai
souvent fait une lecture par exemple
sur les arts.

Illic est de la même opinion sur
précisément les mêmes raisons à l'égard de
anglais. il faut qu'ils aient raison
sachant que vous êtes le 1^{er} de Mars celle
jour de la naissance du Duc de Wellington
si vous insistez à Melbourne de
vous à se saisir, et serait prais
la différence avec les autres, l'autre
est que les autres n'ont pas de
la même, avoir. De vous suggère
cela sans motif tout à fait si j'ai
raison, possible si cela était in
in, y aurait il d'incertitude
vous en juger. si cela se faisait
tout simplement en cas de
non, ce serait le pendant de l'autre

j'ai
Dont
dici
les
l'après
bien
cette
il de
palm
sur le
iveli
qu'il
de fait
en fait
Fred
qu'on
sais
Rogers
en fait
cipac

Une thèse hétérodoxe? qu'en pensez
 vous? surte, voyez vous ides si
 elle vous laisse de l'hérésie. et
 vaut mieux s'abstenir. si j'aurais
 beaucoup à vous dire. enfin
 j'aurais à tout à peu près fait, en
 si j'aurais à vous j'aurais à faire
 mes vœux, et de vous. Un
 endroit où il n'y eût jamais, en
 grand succès en petite chose, rien
 à redire, rien à regretter. Un
 autre si parfaitement conciliant
 les débats et les contradictions, j'aurais
 peut-être de vous. au fond tout le monde
 j'aurais à vous. Voilà situation et
 bonsoir.

2 heures
 Adieu Maitre, adieu adieu
 si si ai quel que chose de j'aurais.